

Inhalt/Contents

HAUPT, H. & W. MÄDLOW	
Avifaunistischer Jahresbericht für Brandenburg und Berlin 2019	
<i>Avifaunistic notes from Brandenburg and Berlin 2019</i>	1
LITZBARSKI (†), H., M. BORCHERT & H. WATZKE	
30 Jahre Förderverein Großtrappenschutz e. V.	
<i>30 years for the Society of the protection of Great Bustards e. V.</i>	57
MÖCKEL, R. & F. RADEN	
Zur Reaktion des Ziegenmelkers <i>Caprimulgus europaeus</i> auf die Errichtung von Windenergieanlagen im Süden Brandenburgs	
<i>The reaction of the European Nightjar <i>Caprimulgus europaeus</i> to the construction of wind farms in Southern Brandenburg</i>	77
SEYBOLD, W.-H.	
Der Weißstorch <i>Ciconia ciconia</i> – Bestandsentwicklung von 1992 bis 2021 im Altkreis Templin	
<i>The White Stork <i>Ciconia ciconia</i> – population development from 1992 to 2021 in the Altkreis Templin</i>	99
FISCHER, S. & M. HORNY	
Erster Nachweis des Orpheusspötters <i>Hippolais polyglotta</i> im Land Brandenburg	
<i>First record of the Melodious Warbler <i>Hippolais polyglotta</i> in the federal state of Brandenburg</i>	113
NESSING, R.	
Erste erfolgreiche Brut, Auftreten und Herkunft des Stelzenläufers <i>Himantopus himantopus</i> im Land Brandenburg	
<i>First successful brood, occurrence and origin of the Black-winged Stilt <i>Himantopus himantopus</i> in Brandenburg</i>	119
SCHNEIDER, T. & H. HAUPT	
Brut der Zitronenstelze <i>Motacilla citreola</i> im Land Brandenburg	
<i>Citrine Wagtail <i>Motacilla citreola</i> brood in Brandenburg</i>	122
NOWATZKI, T., S. KLASAN & H. HAUPT	
Winterbeobachtung einer Klappergrasmücke <i>Sylvia curruca</i> in Senftenberg	
<i>Winter observation of a Lesser Whitethroat <i>Sylvia curruca</i> in Senftenberg</i>	127
DÜRR, T., A. KABUS & H. HAUPT	
Bemerkenswerte Ringfunde aus Brandenburg	
<i>Remarkable ring recoveries in Brandenburg</i>	131
Aktuelles aus der Staatlichen Vogelschutzwarte Brandenburg	
<i>News from the Bird Conservation Centre Brandenburg</i>	138
21. Bericht der Avifaunistischen Kommission für Brandenburg und Berlin	
<i>21the note of the Brandenburg Raritiis Comittee</i>	146